

## **Presseinformation**

## Spatenstich für Erweiterungsprojekt Bad Brambach Radontherapie soll aufgewertet werden

Bad Brambach, 6. Juli 2019. Mittels eines Baggers wurde heute in Bad Brambach der offizielle Spatenstich für ein Großprojekt vollzogen. Die Sächsische Staatsbäder GmbH wird an ihrem Standort die Radontherapie weiter ausbauen und stärker am Gesundheitsmarkt profilieren.

Bereits um 9.00 Uhr wurde nach Begrüßung durch Gernot Ressler, Geschäftsführer der Sächsischen Staatsbäder GmbH, Grußworten von Rolf Keil, Landrat des Vogtlandkreises sowie einer Festrede durch Staatssekretär Dr. Frank Pfeil der erste Baggerstich durch Andreas Heinz, Mitglied des Sächsischen Landtages, am Kurpark vorgenommen. Den Auftakt zum anschließenden Baustellenfest mit live-Musik und Baustellenbuffet gaben die Kinder der Bad Brambacher KiTa mit ihrem Lied von den "Quellenzwergen".

Der geplante Erweiterungsbau wird direkt neben dem Therapie- und Wohlfühlzentrum an der Badstraße entstehen und mittels eines Verbindungsganges an das vorhandene Gebäude angeschlossen. "Wir möchten uns mit dem Erweiterungsprojekt noch intensiver auf die Radontherapie fokussieren und diese verstärkt am Gesundheitsmarkt profilieren. Es ist unser sehr ambitioniertes Ziel, Bad Brambach als den Radontherapiestandort in Deutschland/Europa zu entwickeln", stellt Gernot Ressler, Geschäftsführer der Sächsischen Staatsbäder GmbH in Aussicht. "Wir freuen uns sehr, dass heute zahlreiche Einwohner und Interessierte der Region gekommen sind, um den Spatenstich mit uns zu feiern!"

In das Erweiterungsprojekt mit einbezogen ist neben dem Neubau des Radontherapiegebäudes der Umbau des bestehenden Therapie- und Wohlfühlzentrums, nach 20 Betriebsjahren die Generalsanierung der Bade- und Saunalandschaft, die Wettinquelle sowie die Umnutzung des früheren Kolonnadencafes in Multifunktionsräume für Bewegung, Therapie sowie als Kurs- und Tagungsräume zum Thema Radon.

## Zeitplanung

Herbst 2019 Fertigstellung Therapiegebäude "Kolonnaden"

Sommer 2020 Generalsanierung Bade- und Saunalandschaft Bad Brambach

sowie Umbau Ebenen 1-3 im Therapie- und Wohlfühlzentrum

IV. Quartal 2020 Fertigstellung Neubau Radontherapie

I. Quartal 2021 Fertigstellung Umbau Therapie- und Wohlfühlzentrum Ebenen 4 und 5

und Inbetriebnahme Neubau

"In Bad Brambach verfügt die Sächsische Staatsbäder GmbH mit der Wettinquelle als stärkste Radonquelle der Welt über ein Alleinstellungsmerkmal am Gesundheitsmarkt mit großen Erfolgschancen. Dieses sollte man nutzen", betont Andreas Heinz, Abgeordneter des Sächsischen Landtages.

Die Therapie mit dem natürlichen Heilmittel Radon bildet in Bad Brambach derzeit in Form von Bade- und Trinkkuren den Schwerpunkt. Im Rahmen des Projektes sollen die Therapieformen erweitert werden, u.a. durch Inhalation, Wickel und Spülungen sowie die Kapazitäten verdoppelt werden, um auf die gestiegene Nachfrage zu reagieren.

Die Radontherapie, in der richtigen Dosis angewandt, besitzt enorme positive Effekte vor allem zur Schmerzlinderung, bei Erkrankungen des rheumatischen Formenkreises sowie Sportverletzungen.

"Radon hat wie viele andere Stoffe eine 'gute' und ein 'schlechte' Seite. Wir haben im Umweltministerium zumeist mit der letztgenannten zu tun", sagte Staatssekretär Dr. Frank Pfeil beim feierlichen Spatenstich. "Deswegen freue ich mich, heute das 'gute Radon' unterstützen zu können, das zu Heilzwecken eingesetzt wird. Unterstützung wird vor allem nötig sein, um die guten Eigenschaften und die gesundheitliche Wirkung in der Öffentlichkeit zu vermitteln. Es ist nicht einfach, dieses Verständnis zu schaffen, wenn gleichzeitig in rechtlichen Regelungen die Reduzierung von Radon in Gebäuden gefordert wird."

Steffi Schlosser
Office-Management/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Sächsische Staatsbäder GmbH
Badstraße 6
08645 Bad Elster
Tel. +49 37437 71-201
Fax +49 37437 71-204
s.schlosser@saechsische-staatsbaeder.de

www.saechsische-staatsbaeder.de



Das neue Radontherapiezentrum fügt sich harmonisch in den Kurpark Bad Brambach ein und ist mittels Verbindungsgang an das bestehende Therapiegebäude angeschlossen Foto: SSB/Arch. Baum&kappler



Die Trinktherapie aus der Wettinquelle Bad Brambach, der stärksten Radonquelle weltweit, besitzt enorme positive Effekte.

Foto: SSB/Pastierovic